



Sélectionné de dernière minute pour participer à la coupe d'Afrique des nations U20 qui se déroule actuellement en Mauritanie, Étienne Eto'o est t'il un choix sportif ou simplement coup médiatique comme nous a réservé la dernière convocation de Jacques Zoua avec l'équipe national A' lors du dernier CHAN.

Le Cameroun est un pays dans lequel on est habitué à des choix fantaisistes, convocations diplomatiques, d'ailleurs c'est pas le chef d'Etat SE Paul Biya qui vous en dira le contraire lui qui aurait sélectionné Roger Milla en 1990 et Patrick Mboma en 2004 .

Le Cas du jeune Eto'o présent avec la sélection U20 du Cameroun actuellement , est une situation à la fois exaltante et perplexe, s'il est vrai que tout le monde souhaite voir ce que vaut réellement le fils de l'ancien capitaine des lions sur un terrain de football, lui qui fait tant parler sur les réseaux sociaux, oui Eto'o Pineda est une vrai star sur Instagram, publiant des photos de sa vie privée .

Le Cameroun a donc remporté son premier match du tournoi, Eto'o n'a pas joué , peut être par ce qu'il est venu tard ou simplement qu'il ya plus fort que lui, la suite du tournoi nous permettra sans doute de comprendre les réelles motivations de la présence de ce jeune Camerounais que nous voulons tous voir jouer

Jean Marie Ndongo